

BelleVUE

journal de nos quartiers

Février - Mars 2008 n° 63

www.brest-bellevue.net

Le site du quartier de Bellevue

Edito

Une nouvelle année vient de commencer. Le comité de rédaction vous adresse, à vous chers lecteurs et à votre famille, ses vœux les plus chaleureux. 2008 est une année riche en rendez-vous, qu'ils soient citoyens avec les élections municipales et cantonales ou encore festives avec le Tour de France et Brest 2008.

Pour le journal, différents rendez-vous se profilent également. Le journal est apprécié et attendu par tous mais les distributeurs se font rares. Nous devons prendre en compte ce manque et nous adapter. Internet est devenu un outil connu et utilisé par un nombre de plus en plus important d'habitants. Il peut être un moyen de diffusion pour la presse de proximité sans pour autant arrêter la publication papier. L'association Parlons-en ! mettra en place en 2008 différents supports d'informations sur le quartier toujours pour satisfaire au mieux les habitants. Nous ne manquerons pas de vous tenir au courant.

Bloavez mad

Le journal de quartier est en couleur sur :

www.brest-bellevue.net

N'hésitez pas à le faire connaître autour de vous. Le comité de rédaction est à votre écoute afin de répondre à vos demandes. Donnez-nous vos impressions : journaldebellevue@numericable.fr

Ciné - Kaneveden



Une nouvelle activité pour passer d'agréables dimanches après midi en famille à Bellevue.

Dans le cadre de son projet de centre et tenant compte du souhait exprimé par de nombreux habitants et associations de quartier de développer des activités le dimanche sur le quartier, le Comité d'usagers du Centre social Kaneveden lance à partir du 10 février 2008 « Le Ciné-Kaneveden ».

Organisé par les bénévoles du Centre, ils proposent une fois par mois le dimanche à partir de 14 h 30, salle Outremer, une séance de cinéma qui

se déroulera de la manière suivante : un court métrage ou un film d'archives en première partie ; un grand film et un goûter débat pour finir l'après-midi.

L'équipe des bénévoles est déjà bien mobilisée entre programmation et choix des films, organisation des projections, du débat et préparation du goûter. Le travail ne manque pas et toutes les personnes qui souhaiteraient rejoindre le groupe seront les bienvenues.

Pour le premier semestre, le programme sera le suivant : le dimanche 10 février : « Les aventures de Robin des Bois » ; le dimanche 9 mars : « La colline des potences » ; le dimanche 6 avril : « A l'Est d'Eden » ; le dimanche 18 mai : « Casablanca » ; le dimanche 15 juin : « Le fils du désert ».

Les conditions : prendre son adhésion (4 euros) à l'association Comité d'usagers du Centre Social Kaneveden.

Tarifs : 2 euros la séance + 1 euro le goûter.

Renseignements : Centre Social, 1 rue Pierre Trépos, 29200 Brest .Tél : 02 98 03 08 69

Bellevue journal de nos quartiers www.Brest-Bellevue.net Belle
www.Brest-Bellevue.net Bellevue journal de nos quartiers www
Bellevue journal de nos quartiers www.Brest-Bellevue.net Belle
www.Brest-Bellevue.net Bellevue journal de nos quartiers www
Bellevue journal de nos quartiers www.Brest-Bellevue.net Belle
www.Brest-Bellevue.net Bellevue journal de nos quartiers www
Bellevue journal de nos quartiers www.Brest-Bellevue.net Belle
www.Brest-Bellevue.net Bellevue journal de nos quartiers www
Bellevue journal de nos quartiers www.Brest-Bellevue.net Belle
vous apporte les meilleurs vœux de Parlons-en !
Bellevue journal de nos quartiers Association Parlons-en ! 1, rue du Quercy 29200 BREST

Agenda - Agenda - Agenda - Agenda

Au centre social de Bellevue

- **vendredi 15 février à 20 h 30** : assemblée générale de l'association Vie Libre.

- **samedi 9 février à 15 h** : spectacle pour les enfants à partir de 7 ans "A tombeau ouvert" dans le cadre du festival Oups.

- **lundi 11 février à 14 h** : braderie du comité des usagers.

- **Ciné Goûter** : programmation d'un film suivi d'un goûter de 14 h 30 à 18 h les **dimanches 10 février et 9 mars**. Une participation sera réclamée.

- **Méli-Mélo** : du **samedi 16 février au dimanche 2 mars**, activités parents-enfants de 4 à 12 ans sur le thème de l'Afrique : arts plastiques, déco patch, cuisine, danses africaines... Participation de 1 euro par atelier + adhésion au comité des usagers.

Sorties familiales : **samedi 23 février** visite du pavillon tropical d'Océanopolis. Inscription **jeudi 21 février** de 9 h 30 à 11 h au centre social. Tarifs : 4 euros pour les adultes et 2,50 euros pour les enfants de 4 à 17 ans.

Festival du Conte petite marée : du **9 au 16 mars**, spectacle de contes pour les enfants jusqu'à ans. Programme à l'accueil du centre social.

Entre parents de jeunes enfants : **jeudi 13 mars de 9 h 45 à 11 h 45**. Se retrouver entre parents autour d'un café pour échanger son expérience, pour parler des enfants, poser des questions, échanger avec des professionnels.

Collectif animation de Bellevue

Vendredi 29 février à 20 h : assemblée générale de l'association CAB à la mairie de quartier

A la Médiathèque de Bellevue

Des histoires dans les P'tites oreilles

Le mercredi 30 janvier et le mercredi 13 février : des lectures, des chansons et des comptines pour les 18 mois à 3 ans, un mercredi par mois pendant 30 mn, à 10 h 30.

Des histoires dans les oreilles

Le mercredi 6 février : des lectures d'albums, de contes pour les 4/6 ans, un mercredi par mois pendant 45 mn, à 10 h 30.

La cartographie d'hier à aujourd'hui

Jeudi 31 janvier à 18 h 30 : avec la participation d'Hélène Richard, directrice du Département cartes et plans à la Bibliothèque nationale de France et l'ingénieur en chef Jean-Louis Bouet-Leboeuf (R), ancien responsable du département cartographie à L'Épshom. Entrée libre.

Espace Léo Ferré

9 février : 21h, festival Mémé tu danses ? Monstre - Yann Gourdon - Gregaldur Alice - Dourlen.

13 février : 21h, soirée Slam avec slameur. Entrée gratuite.

16 février : 21h, concert métal S- Contro + Brixton cats + Jeune Seigneur.

23 février : 21 h, danse avec Swing du Tonnerre. Entrée gratuite.

1^{er} mars : 21 h, Mi Alma, Création Résidence.

7 et 8 mars : Festival complètement à l'Ouest.

Association Parlons-en !

Jeudi 6 mars à 18 h : assemblée générale de l'association Parlons-en ! à la maison de quartier.

Voeux de Jacqueline Here, maire adjointe de Bellevue

Dernièrement à l'ancienne bibliothèque de Bellevue, Jacqueline Here a présenté ses voeux aux habitants du quartier.

"Adjointe de proximité, chargée de la coordination municipale, je suis élue depuis 7 ans à Bellevue, 7 ans au cours desquels j'ai essayé d'assurer au mieux mon rôle d'élue au service de mon quartier, de ses habitants, de ses associations, avec la fierté de travailler pour un quartier agréable, riche d'une population très diverse, un quartier où il fait bon vivre.

De nombreux travaux ont été réalisés au cours de ce mandat. D'autres se terminent c'est le cas du réaménagement du Centre commercial de Kergoat. Un chantier débute : l'extension du patronage laïque du Bergot. Cela dit il reste encore à faire : la collectivité s'est fortement investie dans le soutien et la redynamisation des centres commerciaux de la place Napoléon III et du Centre commercial de Kergoat ; la suite logique c'est le soutien aux commerces de proximité sur le secteur des Bahamas. Des études sont également en cours : le réaménagement de la rue de Vannes ainsi que celui de la RD 2005 (route reliant le rond point de Kerisseis au Spenot) ou encore sur la mise en place de coussins berlinois devant l'école de Quizac (3000 véhicules par jour).

Je souhaite aujourd'hui remercier toutes celles et ceux avec qui j'ai pu travailler au cours de ce mandat, mes collègues élus ici présents, les services de la ville et de la communauté urbaine, les services de Police, Brest métropole habitat, les conseillers de quartier, les commerçants, les associations et les habitants.

Bellevue est un quartier de vie et d'initiatives, nous y avons ici construit une vraie mixité sociale entre les habitants, les professionnels et les associations. Bellevue c'est aujourd'hui une manière de vivre ensemble, révélatrice des liens créés entre vous tous. Nous devons ensemble continuer à travailler dans ce sens.

Je vous souhaite à tous une bonne et heureuse année 2008. Bloavez mad."



Bellevue Solidaire, 10^{ème} édition du Téléthon

Cette 10^{ème} édition qui vient de se terminer a permis une nouvelle fois de remettre un chèque conséquent à l'AFM. **10 135,34 euros. Ce qui porte la contribution des habitants de Bellevue au Téléthon national à hauteur de 93 286,93 euros en 10 ans. Bravo et MERCI !**

Depuis 1998, pas moins de 76 partenaires (associations, chanteurs, structures, commerces..) ont répondu présent à notre action et nous ont soutenu sans oublier la mairie de quartier qui nous a apporté la logistique. Merci à eux tous pour leur dévouement.

Durant ces années, 250 bénévoles en moyenne se sont mobilisés (avec un pic à 480 en 2004) allant de 12 à 82 ans ! Voilà un bel exemple d'échange intergénération autour d'une cause commune.

N'oublions pas que c'est pour aider les malades que nous nous sommes mobilisés au travers de ce rendez-vous que nous avons toujours voulu festif, et ce n'est pas l'AFM Téléthon qui nous contredira. Notre modeste contribution a permis à la recherche de se développer afin d'apporter de l'espoir aux malades. Cela ne va pas encore assez vite et il faut continuer à se mobiliser pour ceux qui attendent notre aide. L'AFM est entrée dans la dernière étape, celle des traitements : ce sera long et difficile mais nul doute qu'avec tous les acteurs du Téléthon engagés, fidèles et convaincus, nous réussirons.

Comme vous le savez, je quitte mes fonctions de coordinateur de Bellevue Solidaire. Tout simplement parce que je suis convaincu qu'il faut savoir passer le relais et ne pas s'enraciner dans une fonction. Dix ans c'est l'âge où un nouveau coup de pouce est nécessaire pour pouvoir affronter l'adolescence de Bellevue Solidaire. Je suis certain que d'ici quelques mois le flambeau sera repris.

En tous cas n'oubliez pas que le **3637** est là pour recevoir les dons. Vous pouvez aller également sur www.afm-france.org

Philippe Chagniot



Caroline Boulaire : nouvelle directrice de la patinoire

Depuis le mois de novembre 2007, la patinoire de Brest-BelleVue a une nouvelle directrice, Caroline Boulaire a en effet pris la suite de Mathieu Jullien nommé directeur de l'exploitation d'Océanopolis en juin. Ce poste permet à Caroline Boulaire de revenir à Brest d'où elle est originaire. Des études à l'Ecole Supérieure des Sciences Commerciales d'Angers l'en avaient éloignée, elle est titulaire d'un DESS en management international des PME. Précédemment elle occupait un poste dans une société de commerce et logistique internationale dans les Côtes d'Armor. Son souhait est de gérer avec efficacité la patinoire aidée de toute l'équipe et de continuer à mettre en valeur ses capacités ludiques et sportives, avec le concours des clubs de patinage et de hockey sur glace.

Le programme : 26 janvier : soirée disco ; 16 février : soirée St Valentin ; 15 mars à 16 h et 20 h 30, les étoiles de la glace avec Marina Anissina, Gwendal Peizerat, Sarah Abitbol, Stéphane Bernadis.

Tous les premiers vendredis matins de chaque mois : petit déjeuner sur glace et tous les premiers vendredis soirs de chaque mois : tournoi de baby-foot.

Pendant les vacances scolaires, tombola tous les jours.

Dominique Marquis



Kerhal'oeuvre

Kerhal'oeuvre est une nouvelle association placée sous l'égide de Gabriel Schmidt, principal du collège de Kerhallet et de Guy Lardic, directeur de la Segpa. Elle a pour but de créer des liens entre le collège, le quartier et la ville et de donner à chacun accès à l'art et à la culture. Pour s'inscrire, il suffit d'appeler le collège au 02 98 03 12 41 et demander monsieur Le Louédec. L'adhésion annuelle est de quinze euros pour les adultes et de dix euros pour les plus jeunes. Les animations, que les dirigeants souhaitent nombreuses et diverses dans un futur proche, pourront se faire au sein de l'établissement scolaire ou en tout autre lieu. Ce peut être une soirée au Quartz, rencontrer un sculpteur sur bois, effectuer une promenade à but écologique, découvrir la rue Saint Malo

Présentement, l'association Kerhal'oeuvre propose une activité photo, qui se déroulera dans un local de la structure scolaire équipé de tout le matériel adéquat, du plus simple au plus sophistiqué, animé par Gabriel Schmidt, ancien photographe professionnel. Ce dernier précise que tout débutant sera bien sûr initié, qu'au fil du temps il deviendra photographe et retoucheur à la fois et qu'il saura bien vite que la technique ne doit pas gommer l'artistique.

L'association Kerhal'oeuvre, en partenariat avec le patronage laïque du Bergot, organise un concours photo ayant pour thème le vélo. Ce concours est ouvert à tous les amateurs. La participation est gratuite. Il vous est demandé, entre autre, l'envoi d'un ou plusieurs tirages (pas plus de cinq). Sachez encore que les meilleures photos seront exposées et/ou publiées, notamment en juillet 2008, lors du départ du Tour de France de Brest.

Pour les inscriptions et renseignements divers, veuillez vous adresser à l'association Kerhal'oeuvre, 1 rue de Vendée tel 02 98 03 12 41 ou au PL Bergot, 31 rue de Vendée tel 02 98 03 18 78 ou sur www.brest-bellevue.net

Bonne chance à tous.



photo Gabriel Schmidt



Comité de rédaction

Le comité de rédaction se réunit tous les lundis de 17 h 30 à 19 h à la maison de quartier de Bellevue, hors vacances scolaires. Il est ouvert à tous les habitants de Bellevue qui veulent apporter leur contribution à la vie du journal. Dates de parution des prochains numéros : 28 mars et 30 mai. Contact : 06 10 20 20 76

Réhabilitation du parc immobilier de Kerbernier

La réhabilitation de logements de ce groupe mis en service en 1960 a été réalisée en 1988 (remplacement des menuiseries, de l'électricité, des sanitaires et réfection des entrées d'immeubles). En 2004-2005, les trois aires de jeux placées sous la responsabilité de Brest métropole habitat ont été réaménagées en totalité. Brest métropole habitat termine ce mois-ci l'opération de ravalement des façades démarrée en 2006 et 2007. Un projet de réaménagement de l'immeuble des 2 et 4 rue de Penthièvre va être confié à un cabinet d'architectes. Ce projet comprend la fermeture du porche et l'installation de nouvelles portes d'entrée dotées d'un système d'accès par badge. Ceci ce justifie par les dégradations constatées depuis plusieurs mois au niveau des parties communes du bâtiment. La mise en place de conteneurs enterrés sur l'ensemble du groupe est prévue dans le courant de l'année 2009.

Photographes et poètes

Le jeudi 21 décembre 2007, les élèves du collège de Kerhallet ont dédié aux Caves de Régusse, place Napoléon III, une oeuvre remarquable et collective : « Brest à vivre et à rêver ». Cette rencontre très sympathique et bon enfant, s'est déroulée sous l'égide de Gabriel Schmidt, principal du collège, de Guy Lardic, directeur de la Segpa (Section d'enseignement général et professionnel adapté) et de Pierre Lastennet, professeur de français. Ce dernier est à l'origine du projet dont le but était de faire découvrir aux élèves de la sixième à la troisième, les multiples aspects de leur ville, leur univers étant bien souvent limité à leur quartier et tout au plus à la rue de Siam et à la rue Jean Jaurès. Ce projet a pu se concrétiser, après un long travail de recherches, de collecte mais aussi de choix, mené à bien par les dirigeants du collège, de Pierre Lastennet, de nombreux élèves mais aussi grâce à



la participation de la municipalité, de Brest métropole océane, de Galaad Prigent de « la Petite Librairie » rue de la République à Brest qui a effectué la maquette et la mise en page de ce très beau livre, sans oublier la collaboration de particuliers, de personnalités, d'administrations, de structures et d'associations... « Brest à vivre et à rêver » propose au fil de ses pages majoritairement colorées, cartes postales, dessins, photographies de la Cité du Ponant, sans omettre des textes et la liste de tous les participants. Précisons que la plupart des photos ont été prises par des collégiens et collégiennes de la Segpa et qu'ils ont travaillé comme des professionnels... Cette oeuvre magnifique, où tout n'est que poésie, est vendue pour la modique somme de 10 euros, aux Caves de Régusse, au tabac-journaux de Martine Lagadec, place Napoléon III et à Dialogues.

Marie-Raymonde Barré

L'Ami oeuvre à l'intégration des étrangers

Depuis neuf ans l'Ami (Accueil et médiation interculturelle) situé dans l'école du Pilier Rouge, rue Sébastopol, oeuvre à l'intégration des étrangers. Le travail primordial de l'Ami, qui accueille pas moins de 10380 personnes par an, est un travail de proximité, de soutien, avec solidarité et humanisme dans tous les quartiers brestois mais également dans le département. « Nous accomplissons un travail d'accueil des étrangers en complément de celui que fait la ville de Brest » souligne le président Tahar Menad. La secrétaire permanente, Maria Jaffrés et une équipe de bénévoles se mobilisent afin de proposer aux nouveaux arrivants étrangers et à la population d'origine étrangère, souvent en difficulté un soutien important en information et dossiers administratifs. « Nous mettons à leur disposition un service de traduction, une aide dans les procédures judiciaires, la rédaction de courriers pour la régularisation et la réinsertion, les renouvellements de titres de séjour ou encore tout ce qui concerne la Caf, la Cram, l'Opac... Aux jeunes qui viennent nous voir nous essayons de trouver des stages de formation afin qu'ils aient un emploi. Les lois actuelles ne sont pas favorables aux étrangers et l'intégration devient de plus en plus dure. » Mais pour le président l'intégration doit se faire dans les deux sens, l'étranger doit s'intégrer au pays et le Français accepter l'étranger. « Respect et civisme devant être les maîtres mots de cette intégration ».

AMI, 59 rue Sébastopol à Brest au 02 98 41 55 66



Le Conseil consultatif de quartier



Lors du dernier conseil de quartier qui s'est tenu le mercredi 12 décembre 2007, une première étude réalisée dans le cadre de l'élaboration du schéma vélo a été présentée aux membres du conseil de quartier. Plusieurs points ont été évoqués comme les pistes cyclables, les parkings à vélos près des commerces, la signalisation verticale de ces parkings.

Ce dossier a reçu un avis favorable de la part du conseil. Il fera l'objet d'un suivi de la part des services techniques de la ville de Brest.

Ce dossier n'est qu'une première étape sur les anomalies des déplacements à vélo.

Le conseil de quartier sollicite les habitants de Bellevue à venir consolider cette élaboration du schéma vélo.

De plus, le conseil de quartier rappelle que dans un souci de sécurité pour tous, il est impératif de voir et d'être vu à bicyclette, pour cela nous vous suggérons vivement de veiller au bon fonctionnement de votre éclairage sur vos engins.

Yvan Le Duff

9 et 16 mars 2008 : élections municipales et cantonales



Pour voter, il faut être majeur et inscrit sur les listes électorales de la commune du lieu de résidence.

Les élections municipales, durée du mandat : 6 ans.

La commune est une collectivité territoriale qui est dirigée par une équipe municipale élue par les citoyens et composée d'un maire, de plusieurs adjoints et de conseillers municipaux. Pour Brest, il y a 55 postes à pourvoir.

La commune représente l'Etat pour tout ce qui est administratif. Elle a en charge l'entretien des espaces et bâtiments dont elle est propriétaire, la mise à jour du cadastre, le maintien de l'ordre et de l'hygiène, le CCAS (Centre communal d'action sociale), la fourniture d'un minimum de services techniques (ramassage des ordures etc...).

Les élections au Conseil Général, durée du mandat : 6 ans renouvelable par moitié.

Les postes à pourvoir cette année sont ceux des membres qui ont été élus les 11 et 18 mars 2001.

Exceptionnellement la durée du dernier mandat a été allongée d'une année. Les membres élus en 2004 seront renouvelés en 2011. Cette année, chaque candidat présente un suppléant.

Le Conseil Général est une collectivité territoriale qui est dirigée par des élus représentant les cantons et qui fonctionne avec un président et des commissions. Il y a 54 postes à pourvoir dans le Finistère.

Le Conseil Général a pour compétence : l'action sociale (les personnes âgées, les handicapés, l'enfance) , l'éducation (les collèges, le service incendie et secours, le développement économique), la gestion des musées, des archives départementales, des espaces naturels sensibles...

Voter est un droit. Voter est aussi un devoir pour tout citoyen.

Claude Bouchard

Les locataires de Kerbernier (SNI) ont leur association : l'ALK

L'Association des Locataires de Kermenguy (A.L.K.) a été créée le 26/09/07.

Les habitants de cette résidence de 286 logements appartenant à la Société Nationale Immobilière (SNI) souhaitent, comme le stipule les statuts de l'association intervenir dans la vie de leur quartier en créant une dynamique de vie entre les locataires ; prendre en compte leurs attentes ; créer des relations régulières entre la SNI et l'association, qui se fera le porte parole des habitants.

Après la première assemblée générale où le recensement des problèmes rencontrés par les habitants a été réalisé, les membres du conseil d'administration ont été reçus le 20/11/07 par le responsable et le chargé de clientèle de la SNI.

Ont été abordés, entre autres : les problèmes liés au tri sélectif ; les problèmes de stationnement et l'état du parking ; l'entretien des ascenseurs, de l'éclairage extérieur ; la demande de réflexion sur l'accessibilité des immeubles aux personnes à mobilité réduite et l'animation de la résidence.

Les derniers jours de 2007, le CA a fait parvenir un questionnaire à chaque locataire, afin de mieux connaître les préoccupations de tous. Ce document contenait, aussi, une invitation à célébrer les fêtes de fin d'année entre voisins.

C'est donc le 21 décembre, que plusieurs d'entre eux se sont retrouvés autour d'un apéritif et ont pu, ainsi dans une ambiance amicale, se souhaiter de bonnes fêtes.

Pour tous renseignements vous pouvez contacter : Anne-Marie Guyot, tel : 02 56 29 05 53



Le Centre d'accueil de jour des traumatisés crâniens a fêté ses 10 années d'existence

Le centre d'accueil de jour pour personnes traumatisées crâniennes et cérébro-lésées a fêté ses 10 ans. A l'initiative de l'AFTC du Finistère (Association des familles de traumatisés crâniens) et des Amitiés d'Armor, le centre d'accueil a ouvert ses portes en septembre 1996 avec beaucoup d'idées mais sans moyens. En avril 1997, le Conseil Général et la DASS du Finistère ont, à titre expérimental, officialisé l'ouverture du centre et y ont apporté des moyens. Doté de quinze places qui

reçoivent par alternance vingt-quatre personnes, il a pour vocation la réadaptation médico-sociale. Il est dirigé par un directeur assisté d'un neuro-psychologue, d'un ergothérapeute, de deux infirmières, d'une éducatrice et d'un animateur. Beaucoup d'activités se font dans le quartier et un partenariat a été établi avec la Maison de quartier et la Médiathèque.

Claude Bouchard

Ces villes qui font nos rues

Caen : Chef-lieu de la région Basse-Normandie et du département du Calvados, sur l'Orne, 117 157 habitants (les Caennais). Laboratoires scientifiques (grand accélérateur national d'ions lourds au Ganil), industrie automobile, papeterie, électronique. Ville célèbre pour sa gastronomie dont les célèbres tripes à la mode de Caen.

Dinan : chef-lieu d'arrondissement des Côtes-d'Armor, sur la Rance, 11 833 habitants (les Dinannais). Télécommunications. Cité médiévale avec ses remparts et son château.

Saint-Lô : 50 000 habitants (Saint Loïs), chef-lieu du département de la Manche, sur la Vire à 286 km à l'ouest de Paris. La ville fut détruite lors de la bataille de Normandie en 1944.

Malou Cariou

Actualités commerciales



Après 20 ans d'absence, le magasin Riquet revient au centre commercial de Bellevue. Il est tenu par Agnés, Carmen et Nono qui se feront un plaisir de vous servir tous les jours de 9 h à 19 h en continu et le dimanche matin de 9 h à 12 h.

On y trouve des vêtements pour femmes, taille 36 à 60, classiques ou fantaisies, pour tous les âges. Des arrivages permanents compléteront la collection actuelle (sacs, ceintures, bijoux, chaussures...)



Depuis le 18 décembre 2007, l'agence immobilière Orpi est ouverte place Napoléon III. Linda, Christine et Jérémÿ vous attendent pour vous aider à réaliser tous vos projets que ce soit en vente, en acquisition ou en location.

L'agence est ouverte tous les jours de 9 h 30 à 12 h et de 14 h à 18 h 30. Le samedi sur rendez-vous.

Tel 02 98 47 02 75

Le PL Bergot s'agrandit !



Les travaux d'extension des locaux du Patronage Laïque du Bergot ont commencé début novembre 2007. La préparation du chantier se termine, les terrassements sont faits, les évacuations des eaux usées et des eaux pluviales sont réalisées. La construction proprement dite peut donc démarrer au cours de ce mois de janvier, pour une livraison des locaux espérée avant fin 2008. D'une superficie de 250 m², ces nouveaux locaux seront principalement utilisés par le secteur enfance : centre de loisirs, périscolaire, accueil scolaire et éducatif...

4, 5 et 6 avril : Salon des arts de Bellevue

Le Cab (Collectif d'Animation de Bellevue) organise du 3 au 6 Avril 2008, dans l'ancienne bibliothèque de Bellevue, située à proximité de la mairie de quartier, une nouvelle exposition baptisée tout simplement « Salon des arts de Bellevue » après deux manifestations de « Bellevue s'expose ». Comme précédemment, il n'y aura pas d'exhaustivité dans les œuvres exposées et toutes les formes d'arts manuels seront acceptées, que ce soit la peinture, la sculpture, la maquette, la photo, la broderie.... Tous les artistes amateurs du quartier sont donc invités à y participer. Pour cela, à partir de **début mars**, ils pourront trouver des fiches d'inscriptions et toutes les explications nécessaires pour leur participation, dans différents endroits du quartier de Bellevue : à la mairie de quartier, au Patronage laïque du Bergot, au Centre social de Bellevue, à la Maison de quartier ou à la Médiathèque. Les fiches complétées devront ensuite être **transmises par courrier ou déposées au siège du CAB à la mairie de Bellevue jusqu'au 26 Mars 2008**.

Les fiches d'inscriptions et le règlement seront également disponibles sur le site du quartier : www.brest-bellevue.net

Contact CAB : 06 23 71 88 08

Les recettes de Malou

Gratin de potiron (pour 4 personnes)

Préparation : 15 mn

Cuisson : 25 mn

- 1 tranche épaisse de potiron (20 à 30 cm),
- 2 oignons,
- 2 tranches de jambon,
- 1 gousse d'ail,
- 1 sachet de fromage râpé (100gr environ),
- un peu d'huile,
- sel, poivre, herbes aromatiques.

Nettoyer la tranche de potiron, couper en petits morceaux et faire cuire environ 10 mn dans de l'eau bouillante. Passer à l'eau froide puis égoutter.

Faire fondre les oignons émincés dans une poêle avec l'huile.

Prendre un plat à gratin, le frotter avec une gousse d'ail. Disposer des couches alternées de potiron et d'oignons, émietter les 2 tranches de jambon, sel, poivre, herbes.

Recouvrir de fromage râpé et mettre au four 15 mn.



Le saviez-vous ?

Jadis, il y avait non loin de Lambézellec à Penfeld, une chapelle dédiée à St Guénolé. Ce saint recevait la visite des jeunes femmes qui souhaitaient devenir mère. Le remède consistait à gratter la statue pour recueillir quelques copeaux de bois et à boire la tisane obtenue en les laissant infuser.

Les résultats étaient garantis mais les mauvaises langues chuchotaient que les moines en résidence non loin de là n'étaient pas étrangers aux miracles qui suivaient l'absorption de l'infusion.

Jeannette Divanach

Solution

anacroisés du N° 62

	A	B	C	D	E	F	G	H	I
1	T	E	L	E	V	I	S	E	R
2	A	G	I	L	I	T	E	S	
3	L	A	G	U	N	E	S		A
4	O	R	N	E	S		S	E	P
5	N	E	E	S		S	I	T	E
6	N	E	S		S	C	O	O	P
7	E	S		R	A	N	I	S	
8	U		T	A	E	L		L	I
9	R	U		I	M	A	G	E	E

Mots croisés

Horizontalement

1. Spécialité d'Obélix.
 2. Spinaliennes.
 3. Originaires.
 4. Ce n'est pas de l'écosais. Ni enfant, ni adulte.
 5. Pièces d'assemblage. Son champagne est réputé.
 6. Très ancien.
 7. Tendu. Roi burlesque.
 8. Introduites.
 9. Voyelle doublée.
- Orientation.

	A	B	C	D	E	F	G	H	I
1									
2									
3									
4									
5									
6									
7									
8									
9									

Verticalement

- A. Limite l'éclairage.
- B. Découle. Ongulé.
- C. Région du bassin parisien.
- D. Joyeux mais bouleversé. Génie des eaux.
- E. Habitants du Moyen-Orient.
- F. Sanctuaire du Japon. Note. au coeur de la nuit.
- G. Possessif. Interrogation.
- H Interjection. Viandes braisées.
- I. Expéditrice.

Responsable de publication : association Parlons-en !

Impression : imp Vigier, rue Duperré - 29 200 Brest

Siège social : 1, rue du Quercy - 29200 Brest

Courriel : journaldebellevue@numericable.fr

Le comité de rédaction est composé de : Marie-Raymonde Barré, Annick Bouchard, Claude Bouchard, Malou Cariou, Philippe Chagniot, Jeannette Divanach, Domi Marquis, Jean-Louis Vennégues et Yvon Hadot.

Correspondant de quartier : Yvan Le Duff .

Dessins d'Annick Bouchard

Journal gratuit tiré à 9500 exemplaires